der Brüder, dreneckigt zu machen, um nicht wider den Cornelius Agrippa, noch die Clavicul Salos mons, zu verstossen, welche dieses ben den Cabbas listischen und Zauber "Figuren zur Regul seßen, daß man niemahls zweherlen Figuren unter einander mischen solle.

Warum hat man von dem Klee, dem Tricolor, und allen dreveckigten Kräutern, nichts gedacht? Warum hat man die Trigonometrie, das Triums virat zu Rom, den Atheniensischen Drensuß und den drenköpsigten Hund Cerberus, welcher die Höhle des Pluto bewachet, aussen gelassen? Man hätte diesen an die Saal-Thüre stellen können, um den Eingang zu bewahren. Damit endlich das Gedritte noch vollständiger herausgekommen wäre, so hätte der ehrwürdige Groß. Meister seinen Cansdidaten auf gleiche Art, wie die Eumische Sibylla ehemahls den weinenden Aeneas, in dem Saal empfangen, und ihn geschwinde in dren Tempo sollen dren mahl einen Sprung thun, drenmahl farken und drenmahl pfeissen lassen.

Diese ironische Betrachtungen über den anzügslichen und ungereimten Bericht, welchen man aussgestreuet, zeigen zur Gnüge, wie lächerlich dieses nigen handeln, welche denselben für wahr annehmen, und was für kleine Geister sich die Mühe gegeben, selbigen aufzusetzen. Indem ich aber die unverschämten Scribenten, von welchen ihnen vielleicht nur der blosse Name bekannt ist, lächerslich vorstelle, so hege ich darunter keine andere Abssicht, als die schwachen Gemüther aus ihrem Irrsthum zu ziehen, welche der Mennung sind, allda ben